

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes

(Vom 15. Dezember 1876.)

Mit Schreiben vom 11. dies hat die kaiserlich deutsche Gesandtschaft bei der schweizerischen Eidgenossenschaft dem Bundesrathe angezeigt, daß der zwischen der Schweiz und dem Deutschen Reiche am 3. Juni dieses Jahres abgeschlossene Niederlassungsvertrag am 7. laufenden Monats vom Reichstage genehmigt worden sei.

Der Bundesrath hat dem Hrn. Oberstlieutenant Louis Rouge, Divisionsarzt, die von ihm nachgesuchte Entlassung von seiner Stelle ertheilt, unter Verdankung der geleisteten Dienste.

Der Bundesrath wählte:

- | | |
|---------------------------------|--|
| als Posthalter in Ilanz: | Hrn. Johann Menn, von Schiers (Graubünden), derzeit Postkommis in Biasca (Tessin); |
| „ Posthalterin in Zizers: | Jgfr. Nina Amstein, von und in Zizers (Graubünden); |
| „ Telegraphist in Chauxdefonds: | Hrn. Johann Jakob Hardmeyer, von Winterthur, Telegraphenaspirant, in Glarus; |
| „ Telegraphistin in Grenchen: | Jgfr. Emma Etzel, von Chavannes (Waadt), in Solothurn. |
-

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1876
Année	
Anno	
Band	4
Volume	
Volume	
Heft	55
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	16.12.1876
Date	
Data	
Seite	757-757
Page	
Pagina	
Ref. No	10 009 375

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.